



ぺんぎんぐみだより

7月

最近の子どもたちの様子



2021年7月1日 保土ヶ谷保育園

ぺんぎん組担任

梅雨の合間の晴れた日には、思いっきり外遊びを楽しんでいる子どもたち。何か面白い事はないかなあ…と、タイヤの中に溜まった水や、乾いていない地面を見つけ、はじめは砂場玩具で遊んでいます。次第に裸足になり、楽しくてエスカレート!!あっという間にズボンに泥はね

もうこうなったら止まりません。泥上かけっこ・ベチョベチョジャンプ…遊びを生みだし、いい顔して大声出してはしゃぐ姿、この時期限定の遊びを満喫しています。

毎月一回行う幼児集会で誕生月の子どもたちのお祝いをします。「自分の誕生日まだあ〜」と待ち遠しいようです。4・5月はお兄さんお姉さんの迫力に圧倒され控え目なぺんぎん組さんでしたが、先月は鳴き声当てクイズに積極的に参加していました。異年齢交流をしていると、「すごいなあ。面白そうだなあ。」という目でみています。縄跳びや登り棒、園庭のU字溝掃除ごっこは、お兄さんたちをまねして始めました。異年齢交流っていいですね。これからも機会を増やしていきたいと思います。



今月の活動

- ・食後に、『ブクブクうがい』をして虫歯予防に努めていきます。
- ・ゲーム性のある室内遊び（椅子取りゲーム・色探し・ボール送りなど）を楽しみ、少しずつ「ルール」というものを覚えていきたいと思えます。



～おねがい～

- ・上記の『最近の子どもたちの様子』で書いたように、水を使った遊びをする予定でなくても服が泥で汚れる可能性があります。雨の日以外は、朝の登園時に着てくる服や下着は汚れてもいい服で登園してきてください。『泥んこ遊び用』としてビニールに入れて用意して下さっている服は、本格的に全身で泥遊びを楽しむ時に使います。よろしくお願ひします。
- ・リュックサックのキーホルダーは、つけないようにしてください。（園配布のクラスホルダーのみ可）

食育について

みんなが楽しい給食タイム！栄養士さんが「食育ボード」を幼児組に回してくれます。食育ボードで三食分類を知りそれぞれの役割のある食材に興味を持てるよう、子どもが目で見えてわかりやすいように作ってくれています。「先生、お肉は（体の）何になるの？」と聞いてくる子がいました。

先日「大根はどの給食に入っているかな？」などのクイズをしていた時、「じゃがいもは？」…シーン…。ポテトサラダとじゃがいもが結びつかなかったようです。手を付けなかった子が食べてみようと思ったきっかけになりました。また、玉ねぎの皮むきやピーマンの種取りが、食べる意欲につながっています。



着替えストック確認のお願い

毎週末の金曜日、夕方のお迎え時に部屋に入って確認していただき、補充をお願いします。トイレトレーニング中は、パンツ・ズボンを多めに用意してください。どろんこ用のビニール袋は、常時、部屋前の上着掛けフックにかけておきます。使用したらホワイボードに使用した旨をお知らせするので、お持ち帰りください。